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上間っ子

児童朝会（計画委員）！！
本日４月２７日（木）、本年度はじめての全体朝会
ほんじつ がつ にち もく ほんねん ど ぜんたいちょうかい

が体育館で行われました。
たいいくかん おこな

第一回目の全体朝会は、計画委員が担当して、計
だいいっかい め ぜんたいちょうかい けいかく い いん たんとう けい

画委員の仕事内容の紹介とめざす目標について発
かく い いん し ごとないよう しょうかい もくひょう はっ

表してくれました。
ぴょう

本年度から、１１ある委員会の担当者が、輪番で
ほんねん ど い いんかい たんとうしゃ りんばん

発表することになっています。
はっぴょう

１年生から４年生は、５年生、６年生のお兄さん、
ねんせい ねんせい ねんせい ねんせい にい

お姉さんが自分の学級のことだけでなく、後輩のためにがんばっている姿をよく知る
ねえ じ ぶん がっきゅう こうはい すがた し

機会になると思います。
き かい おも

さて、計画委員からは、令和５年度の上間小学校をどのような学校にしたいのか、
けいかく い いん れい わ ねん ど うえ ま しょうがっこう がっこう

「目指したい学校」の決意表明がありました。
め ざ がっこう けつ い ひょうめい

わたしたち計画委員は、
けいかく い いん

「あいさついっぱいの上間小学校にしたい」
うえ ま しょうがっこう

「たのしい上間小学校にしたい」
うえ ま しょうがっこう

「きれいな上間小学校にしたい」
うえ ま しょうがっこう

「活気のある上間小学校にしたい」
かっ き うえ ま しょうがっこう

「物を大切にする上間小学校にしたい」
もの たいせつ うえ ま しょうがっこう

そして決意表明が達成できるように、楽しい取組を工夫して実行していきたいと話
けつ い ひょうめい たっせい たの とりくみ く ふう じっこう はなし

していました。

さっそく、計画委員が取り組みたい２つの活動の紹介がありました。
けいかく い いん と く かつどう しょうかい

１ 「レッツ！たちどまりあいさつ！」

上間小学校であいさつが上手な人を表彰します。
うえ ま しょうがっこう じょう ず ひと ひょうしょう

２ 「じゃけん大会！」
たいかい

上間小学校で一番じゃんけんが強い人を決めて、表 彰します。
うえ ま しょうがっこう いちばん つよ ひと き ひょうしょう

計画委員は、この２つの取組いがいにも、これから目指す学校にしていくために、い
けいかく い いん とりくみ め ざ がっこう

ろんなことを計画していくそうです。
けいかく

とても、楽しみですね。
たの

－学校教育目標－

よく学び 心豊かで

たくましい上間っ子

（１）よく考え進んで学ぶ子

（２）明るく思いやりのある子

（３）ねばり強くたくましい子
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